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林丹要单飞？这则消息从
今年10月份丹麦公开赛之后就
传的沸沸扬扬。整个事件的起
因是林丹与某日本羽毛球品牌
签约，之后引发的一系列猜想。
究竟林丹是否会脱离国家队，像
李娜一样单飞呢？林丹本人昨
日回应了这一说法。

“单飞，我从来没有想过。”
林丹在 听到这一消息时，直接
否定了这一说法。“不是说自己

现在有很大的关注度和很大的
商业价值，就想脱离这个(国家
队)的束缚，希望自己能够飞得
更加的自由。其实对于我来说，
我会回想其实是这样一个团队，
才让我创造了一个又一个世界
冠军。”

“如果我现在在马来西亚，
在印度尼西亚，我会觉得我通过
自己的努力，可能最多会有一到
两个世界冠军，可能就没有，正

是因为有这样一个非常强大的
团队，这么多优秀的教练在为你
做出努力和服务，所以我到现在
才会有18个世界冠军。所以对
于我来说，单飞从来没有想过。”

在林丹看来，“很多媒体和
球迷可能会觉得现在林丹不穿
李宁了，他就要单飞了，这对于
我来说，我从来没有想过。就包
括很多媒体会问我，‘你是军人，
你可以纹身吗？’回答这样的问

题，我从来没有回避过，可能在
纹身的过程中，会违背部队的一
些要求，但是纹身不代表我不忠
诚于我的部队。我从来没有想
过要转到任何一个地方队，去为
他们效力，因为从小是部队培养
了我，所以我希望继续为部队效
力。”

最后当记者问及林丹现在
的军衔时，林丹有些不确定的表
示，“上校吧”。

林丹回应单飞:从没想过

25日，火箭队官方宣布与主帅凯
文·麦克海尔完成续约，合同细节并没
有对外透露。据《雅虎体育》著名记者
阿德里安·沃纳洛夫斯基得到的线报，
双方续签了一份为期 3年总额接近
1300万美元的合同。

火箭队总经理达雷尔·莫雷对续
约麦克海尔非常激动，他在推特上写
道，“麦克海尔续约让我非常兴奋。他
是火箭队史上胜率最高的主帅，知道
怎样做才能赢得总冠军。”

麦克海尔表示：“当我还在打球
时，每笔签约我都会很激动。可以做
自己喜欢的事，还有薪水拿。真棒！”
火箭队CEO泰德·布朗说道：“我们希
望与麦克海尔长期合作。我们彼此有
着很好的关系，而且相互信任。”

（本版稿件均据新华社）

3年1300万
火箭续约麦帅

24日晚CBA常规赛第
23轮一场焦点赛事中，北
京队主场以 112比 99艰难
地战胜了浙江广厦队。比
赛过程中，北京观众对客
队辱骂声不断，骂声异常
难听。赛后广厦队主教练
李春江在接受采访时含泪
怒斥现场球迷：“北京赛区
多年来一直这样，京骂京
骂，一直没有改观……”

北京与广厦近几个赛
季以来，一直恩怨不断。
北京队曾经多次在季后赛
首轮将广厦队淘汰出局；
北京队击败广东队首夺
CBA总冠军令广东队主教
练李春江下课转而执教广
厦；再加上本赛季北京和
广厦的首次交手，广厦队
就在主场送给北京队本赛
季第一场败仗……此战
前，李春江赛前“北京队没

什么可佩服的，我有信心
再次（本赛季）获胜”的一
席话，就像是在两队的恩
怨下面加了把火。

北京队从比赛一开始
就憋足了劲，而广厦队也
毫不示弱，始终紧咬比分，
在胶着的时刻，无论是闵
鹿蕾还是李春江都不免激
动地冲到技术台前有所争
执，而每一次的争执都会
引起球迷对客队的嘘声和
不满，尤其是对李春江的
辱骂声更是四起。李春江
的儿子李京龙也在广厦队
打球，当天的比赛李京龙
登场 18 分钟，得到 5 分。
而因为李春江与北京球迷
的“恩怨”，北京球迷自然
也不会轻易放过李京龙，
每当李京龙在场上的时
候，总会有“傻×”的声音从
观众席上传来，且颇有愈

演愈烈之势。
终场哨响之后，李春

江两眼泛红地接受了电视
台的采访：“有些观众实在
是(太没素质了)，我完全不
能想象会出现这样的场
面，我觉得如果是他的家
长或是他的孩子在场上打
球，他是不是也会骂得这
么狠，我觉得这种社会风
气真的应该好好管一管。”

随后的新闻发布会
上，李春江仍然意犹未尽:

“观众肆无忌惮骂人侮辱
人，组委会技术台在比赛
中没有一次通过广播去组
织不准这样做，每一次都
骂队员骂教练……我觉得
赛场上大家输赢都很正
常，如果侮辱人格太不应
该，这么多年京骂京骂，一
直没有一点改观，我觉得
很奇怪。”

■ CBA·焦点

李春江含泪斥“京骂”
球队挨骂，爱子更挨骂

他们要
凯文·麦克海尔（火箭

队主帅）

“这（圣诞节休息）是一个
圣诞礼物。老球员可以得到
一些时间休息，我们得到一个
让身体休息的好机会。这几
天对我们来说是恢复的好时
机。那些年轻球员可以打一
整天，他们不需要休息，但是
对那些年纪大些的球员来说，
这对他们是件好事。”

Gabrielle Union（热火
韦德的妻子）

“（最想要的圣诞礼物？）
我希望韦德和热火打败詹姆
斯的骑士队。”

阿勒代斯（英超球队西
汉姆联主帅）

“在英超联赛积分榜上排
名第四对西汉姆联的每个人
来说都是一份最好的圣诞礼
物。在圣诞节前拿到31分对
我们来说是一项伟大的成
就。”

桑切斯（阿森纳前锋）

“（小时候）我们得到的圣

诞礼物，有巧克力、糖果，甚至
还有小的游戏机，我也会和小
伙伴们一起，追着汽车，渴盼
我们的圣诞礼物……只是我
想要的，从来都只是一个足
球。”

布雷诺（拜仁前中卫）

“（提前出狱）这是我最美
好的圣诞礼物了。”（布雷诺于
2011年夏天在自己租住的别
墅里放了把火，因此被判入狱
三年零九个月的时间。）

王皓（乒乓球名将）

“觉得现在已经很幸福
了，没什么想要的礼物了，如
果一定要选一样，那就让妻子
小雅再送自己一个女儿吧。”

李晓霞（乒乓球名将）

“能想到的礼物都太普通
了，最好是一份自己怎么都想
不到的礼物，给自己一个圣诞
惊喜！”

点评：最想要的圣诞礼物
未必是最贵重的东西。从这
些心愿清单来看，最想要的就
是最需要的。有时候，满足小
小的需求就会让收礼物者开
心。

圣诞节怎能少了礼物

火箭主帅：最好的礼物是休息
王皓：老婆能送我一个女儿么

圣诞节(Christmas)又称耶诞节，是西方的传统节日，现在也成为中国年轻人喜爱的节日之一——也许

是因为可以收礼物。送什么不重要，送的人喜欢才最好。今年圣诞节，这些体育人士都希望收到什么样的

礼物？都送出或者收到怎样的礼物？

■过圣诞，NBA拉拉队也会穿得很喜庆。

他们送
广州恒大（中超球队）

广州恒大素有圣诞平
安夜和元旦发布引援消息
的传统，果不其然，平安夜
恒大宣布了给球迷的圣诞
礼物：邹正和张佳祺加盟。
张佳祺效力大连阿尔滨之
前曾在法国勒芒留洋，并在
法乙出场12次。23岁的张
佳祺身高 1.92 米，司职中
场，偶像是亚亚·图雷，今年
曾两次入选佩兰执教的中
国国家队。他的转会费大
概在 2000万元左右。邹正
的到来则是为了弥补孙祥
转投上海上港后边路留下
的空缺，此前关于他是否自
由身再次引发恒大和中能
两家俱乐部的对质，最终恒
大支付了过千万元的转会
费。

切尔西（英超球队）

切尔西为球迷送圣诞
礼物：12月 22日跟队到客
场挑战斯托克城队的球票

费用以及往返路费，俱乐部
全包了。据悉，切尔西将为
每位球迷支付约 30 英镑
（约合人民币290元）费用。

C罗（皇马球星）

距离圣诞节还有十几
天的时间，C罗提前向队友
们送上了圣诞礼物——每
人一块定制欧冠纪念手表，
每块价值约为8200欧元。

阿塞莉娅（澳大利亚
歌手，尼克·杨女友）

她为男友送上一辆
1962 年 的 蓝 色 Chevrolet
Impala(雪佛兰黑斑羚)，作
为圣诞礼物。阿塞莉娅
还在车上绑上了一个红
色蝴蝶结，并留下了
一张字条。

据雅虎名记沃纳罗斯基报道，此
前被活塞裁掉的前锋约什·史密斯已
经同意加盟火箭，将签下一份为期 1
年价值 207万的双年特例合同，据消
息源透露，约什的经纪人戴克跟普拉
瑟已经通知了火箭，双方将在约什正
式成为自由球员后签约。

此前有报道称，火箭给了约什·
史密斯首发的承诺，这也是他们在追
求中领先其他球队的一大原因所
在。约什加盟后将会出任首发大前
锋，跟他的儿时好友霍华德一起镇守
火箭禁区。在防守端，约什具有很
好的伸缩性及盖帽能力，在篮板上也
有很深的造诣，而在进攻端，则主要
负责冲击篮筐。

自从 2004 年以第 17 顺位进入
NBA后，史密斯已经在这个联盟征战
了 11个赛季，场均可以拿到 15.4分
7.8篮板 3.3助攻 2.0盖帽，在巅峰的
2011·12 赛季，约什场均可以轰下
18.8分9.6篮板。

约什将加盟火箭
休城有了三巨头

■ NBA聚焦


